



MESSAGE NOTES

余計なルールはいらない

ペンテコステ（聖靈降臨）－使徒の働き 15
ロイド フラハティ

聖靈に耳を傾ける時、私たちは教会の平和を保ち、人々をイエス様に導くことができます。

1. 律法によって救われるのではなく、神の恵みによって救われる（使徒 15:1-11）

「救われるためには、古い律法に従わなければならない」と言う人がいました。使徒の働き 15:5
しかし、ペテロは「私たちは、イエスによる恵みによって救われる」使徒の働き 15:11
といました。

- 救いのためにはイエス様だけで十分なのです。福音に余計なルールを付け加えることをやめましょう。

2. 他の人が信じにくくならないようにしよう（使徒 15:19-21）

ヤコブは「異邦人にとって難しくならないようにしよう。」と言った。使徒の働き 15:19
指導者たちは、一致できるようにシンプルな指導をしました。使徒の働き 15:28-29
彼らは、人々が平和に暮らすために役立つことに焦点をおきました。

- 全ての人を温かく迎える教会になろう
- 人々がイエス様に従っていくのに役立つことに焦点をおきましょう。

3. 神様は意見の相違があっても働かれる（使徒 15:28, 36-41）

パウロとバルナバは意見が合わず、別々の道を歩んだ。使徒 15:39

意見の相違があっても宣教は途絶えなかった・・・神様は福音を広めるために両方のグループを用いられた。聖靈はそれでもなお両方に働いておられた。

- 意見の相違は起こりますが、神様はそれでも私たちを用いることができる。
- たとえ意見が一致しなくても、イエス様にフォーカスしよう。

まとめ：私たちは、文化や伝統や努力によってではなく、イエス様によって救われます。

祈り

天の父なる神様、私たちを導くために聖靈を送ってください、ありがとうございます。他の人たちがイエス様のもとに来ることを、私たちが難しくしてしまわないように私たちを助けてください。私たちがあなたの教会として耳を傾け、愛し、一致し続けることができるよう教えてください。このペンテコステ（聖靈降臨）の日に、あなたの聖靈で私たちをもう一度満たしてください。イエス様を中心にして、共に歩ませてください。

イエスの御名によって、アーメン。